

Wählergruppe Schneider
Matthias Schneider
Stettiner Str. 6
67346 Speyer

24.3.2023

Hauptverwaltung
Herrn Ernst Müller
Maximilianstr. 100
67346 Speyer

Anfrage zu Unterstützungsleistungen seitens der Stadt bei öffentlichen Veranstaltungen

Sehr geehrter Herr Müller,

wir bitten um Weiterleitung unserer Anfrage an die zuständige Stelle.

Am 17. und 18. September 2022 fand in Speyer, nach einer, durch das Corona-Notstandsregime verordneten Zwangspause, wieder der Bauernmarkt statt.

Entsprechend den uns vorliegenden Informationen bereiteten auch damals dem Veranstalter die umfassenden und strengen gesetzlichen Sicherheitsauflagen große Probleme. Die hohen Kosten dafür, insbesondere für Anti-Terror-Betonpoller wären durch die Einnahmen der Marktbesucher nicht gedeckt worden und es stand zu befürchten, daß der Bauernmarkt aus Gründen der Unwirtschaftlichkeit hätte ausfallen müssen.

Unter diesen prekären Umständen hätte der Stadtvorstand beschlossen, den Veranstalter zu unterstützen, um eine Durchführung der Veranstaltung zu ermöglichen.

Die aktuelle Berichterstattung über die Abkehr des Töpfermarktes von Speyer, wegen monströser Sicherheitsauflagen und extrem hoher Kosten für Anti-Terror-Betonpoller, gibt Anlaß zu folgenden Fragen:

1. Ist es richtig, daß dem Veranstalter Bauernmarkt-Speyer e.V. die Kosten für die Gestellung der Betonpoller ganz oder zumindest teilweise erlassen und diese von der Stadt getragen wurden?
2. Falls 1. zutrifft: Wie hoch ist die Kostensumme, welche von der Stadt übernommen wurde?
3. Gab es andere unterstützende Maßnahmen seitens der Stadt und wenn ja, welche waren dies und in welchem Umfang wurden diese gewährt?
4. Falls 1.-3. zutrifft: Warum wurde dem Veranstalter des Töpfermarktes keine Unterstützung in vergleichbarem Umfang angeboten, bzw. gewährt?

Mit freundlichen Grüßen,
Matthias Schneider